

LE LYCÉE VICTOR DURUY SE MOBILISE CONTRE LE CANCER DU SEIN



Avant les vacances de la Toussaint les lycéens ont manifesté leur soutien à l'ensemble des personnes touchées par la maladie en créant, avec du matériel recyclé, des **rubans roses**, symbole de la lutte contre le cancer du sein. Ils ont inscrit un message en français, en anglais, en espagnol ou en italien et les ont noués ensuite à la grille du lycée.

Après avoir informé l'hôpital de Mont de Marsan de notre mobilisation, quelques personnes atteintes par la maladie sont venues récupérer un petit ruban rose et ont pu découvrir à l'intérieur les **messages de soutien** de nos élèves.

Une classe de 3^{ème} du collège Victor Duruy s'est associée au projet et nous les remercions pour leur implication et leur enthousiasme.

D'autres projets ont également été concrétisés :

- la réalisation d'un kahoot par la classe de 2^{nde} 9

<https://create.kahoot.it/share/cancer-de-mama/eae66866-e72c-4a1f-88cb-cc45317ace9d>

- la création de nombreuses campagnes de prévention et de sensibilisation par plusieurs classes de 1^{ère} et de 2^{nde}, affichées sur les murs du lycée afin de sensibiliser leurs camarades du lycée. Voici un extrait de leur travail :



- la réalisation d'un reportage vidéo par la classe de 2^{nde}10 afin de mettre en valeur toutes les actions mises en place durant ce mois d'octobre dans la ville de Mont de Marsan.

Cliquez sur le lien suivant ou scannez le QRcode pour découvrir leur travail :

https://drive.google.com/file/d/1Y9BAQdOmQn1uly_hluOJdJOEaONWr_t3/view?usp=sharing



Enfin une dernière manifestation est venue clôturer le projet. Le traditionnel cross du lycée, le vendredi 18 octobre a permis à l'ensemble des élèves de 2^{nde} de manifester une nouvelle fois leur soutien en décrochant les rubans roses restants de la grille du lycée et en les portant lors de la course. Au même moment, notre partenaire espagnol de Boadilla del Monte (Madrid) organisait une course similaire avec le même principe. Nous avons pu ainsi suivre en direct leur course et partager nos émotions.

Une belle occasion pour échanger sur nos projets communs !



Bravo à tous nos élèves pour leur investissement et leur motivation dans ce projet !